

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost
am 27.11.2003

Sanierung des Kriegerdenkmals

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, schnellstmöglich eine Sanierung des Kriegerdenkmals durchzuführen.

Sowohl aus den Fugen des gestuften und aus Muschelkalk bestehenden Sockels als auch aus dem Reiter wachsen Pflanzen heraus. Weiteres Wachstum wird unweigerlich das steinerne Bauwerk sprengen.

Das Plateau auf dem das Denkmal steht sowie die sich unmittelbar am Sockel befindlichen Stufen, bestehend aus Granit und Kleinpflaster, sind in sehr schlechtem Zustand. An dieser Stelle ist klar die Verkehrssicherungspflicht der Stadt gefordert.

Zur Ortsbeiratssitzung werden hierzu Fotografien vorgelegt.

Es bleibt zu hoffen, dass dem jetzigen Denkmal das Schicksal seiner Vorgängerin, der "Germania", erspart bleibt, welche nach ergebnislosen Beratungen der Stadtverordnetenversammlung zum Thema Restaurierung im Jahre 1904 nicht mehr zu retten war und abgerissen wurde.

Beschluss Nr. 0059

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Meinhardt-Diehl
Ortsvorsteherin